



Eine wahre Herzensangelegenheit!

LAUFEND GUTES TUN. Unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“, findet am 3. Mai 2016 der dritte Herzlauf im Wiener Donaupark statt. Bei diesem Lauf zählt nicht der Wettkampfgedanke, sondern das Miteinander.



Jeder – ob jung oder alt – ist herzlich willkommen. Und: Das Tolle daran ist, dass auch Herzkinder mitlaufen, die anderen betroffenen Familien Hoffnung geben, es auch schaffen zu können! Mit dem Erlös werden Rehabilitationen finanziert, um die gesamte Familie nach langen Krankenhausaufenthalten zu stärken. Gelaufen werden 3, 6 oder 9 km. Der Hauptlauf startet um 18:30 Uhr. Erstmals gibt's auch einen Nordic Walking Bewerb. Mit dabei ist auch die neue Schirmherrin Sandra Schranz (l.), ihres Zeichens auch Herzblatt von

Armin Assinger.

INFO & ANMELDUNG: herzlauf.at



